

## **EEX stellt Handel mit German/Austrian Power Base Jahresoptionen ein**

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

die EEX wird am 6. April 2020 den Handel mit German/Austrian Power Base Jahresoptionen einstellen (vormalige Bezeichnung: Phelix-DE/AT Jahresoptionen). Diese Änderung ist eine Folge der Teilung der integrierten Preiszone Deutschland/Österreich in zwei nationale Gebotszonen.

Aufgrund der vollständigen Verlagerung der Liquidität hin zu EEX German Power Base Optionen hat die EEX beschlossen, den Handel in German/Austrian Power Base Jahresoptionen (O1BY) einzustellen. Die Eingabe von Aufträgen sowie die Registrierung von Geschäften zum Clearing (Trade Registration) werden ab dem 06.04.2020 nicht mehr möglich sein.

Für Fragen steht Ihnen gern die EEX Market Operations unter Tel. +49 341 2156 222 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

EEX Market Operations

T +49 341 2156-222

trading@eex.com

## **EEX delists German/Austrian Power Base Year Options**

Dear Trading Participants,

As of 6 April 2020, EEX will delist German/Austrian Power Base Year Options (former designation: Phelix DE/AT Base Year Options). This change is a consequence of the split of the common bidding zone Germany/Austria into two national bidding zones.

Due to the complete shift of liquidity towards EEX German Power Base Options, EEX has decided to discontinue trading in the German/Austrian Power Base Year Options (O1BY) on 6 April 2020. The entry of orders as well as trade registration will no longer be possible.

Please do not hesitate to contact EEX Market Operations (+49 341 2156 222) if you should have any further questions.

Yours sincerely,  
EEX Market Operations  
T +49 341 2156-222  
trading@eex.com